

Pacifique, étaient alliés à une autre famille piémontaise, qui arriva dans le Forez en même temps qu'elle. C'est la famille des Pagani, dont les armes sont *d'or aux trois têtes de mores de sable tortillées d'argent*. Les Pagani ou Pagan furent de 1050 à 1380, seigneurs de Bourg-Argental, de Miribel et de Grézieux-le-Fromental (5).

DOM BÉRARD, abbé, 1135. — C'est ici le lieu de placer, comme abbé d'Ainay, Bérard. Il est le second prieur de Chazay, que nous trouvons sur la chaire abbatiale. Son passage, qui fut très court, nous est mentionné au nécrologe de Saint-Bénigne de Dijon (6).

HUGUES PALATIN, 1135-1147. — Vers la fin de la même année, dom Hugues lui succéda. Il était d'une noble famille des Dombes appelée Palains ou Palatin, dont Le Laboureur nous parle longuement (7). Comme le nom l'indique, les Palatins avaient eu une haute charge au Palais des Empereurs; ils ont possédé les seigneuries de la Fléchère et de Saint-Olive; leurs armes sont *d'or et d'azur fascé de six pièces*. Dès cette époque, une branche de cette famille, attirée par l'abbé Hugues, seigneur de Chazay, vint habiter notre territoire, où elle eut biens, fiefs, et maison au *castrum*.

Hugues Palatin, que nous avons signalé plus haut parmi

---

(5) En 1708, sortie de Mondovi et de Gênes, une autre branche des Pagani, dont les armes sont *d'argent à la fasce de gueules accompagnée de trois têtes de mores de sable tortillées d'argent*, vint habiter Lyon, où elle s'allia aux Chavanis et aux Révérony. En 1834, elle vint habiter Chazay, c'est la raison qui nous la fait mentionner dans cette histoire. Voir: *Les Pagani et les Pagan*, par F. Bregnot du Lut. *Hist. de Saluces*, par Muletti; *Corona reale di Savoya* de F. A. della Chiesa; *Hist. de Gênes*, Foglietta.

(6) *Grand Cart. d'Ainay*, t. II, p. xvi.

(7) *Mazures*, Guigues, t. II, p. 478, 479, 480.